
議会報告会を開催

　令和6年1月12日に和光市議会議員政治倫
理調査結果報告書が提出されたことを受け、
和光市議会会議規則第113条第2項に違反す
る事実があるかどうか調査するため、和光市
議会議員による秘密会の議事の漏洩の有無
に係る調査に関する外部有識者会議を設置
しました。同会議
では、2回にわたり
調査を行い、12月
20日に調査結果報
告書が議長に提出
され、会議規則第
113条第2項に違
反する事実がある
と判断されました。

　文教厚生常任委員会が、所管する事業の
先進地の視察を行いました。
　現場を訪れて生の声を直接聞くことがで
き、大変勉強になりました。今後の議会活動
に活かしてまいります。
■�滋賀県高島市（10月21日）� �
社会福祉の推進について、市の担当者から
説明を受けました。
■�兵庫県尼崎市（10月22日）� �
子どもの育ち支援センター「いくしあ」を
拠点とした、子ども・子育て支援における
児童福祉の推進について、市の担当者から
説明を受けました。

和光市議会議員による秘密
会の議事の漏洩の有無に係
る調査に関する外部有識者
会議を開催しました

文教厚生常任委員会が
行政視察を実施

調査結果報告書
提出の様子

各議員の行政視察報告書
（視察概要・所見及び所感）は、
市議会ホームページでご覧になれます▶

兵庫県尼崎市（10月22日）

　令和6年11月9日（土）に、和光市役所議事堂3階の全員協
議会室で議会報告会を開催し、14名の方にご来場いただき
ました。
　当日は、予算決算常任委員会委員長が総括的な決算につ
いて報告を行い、続いて、予算決算総務環境分科会会長及
び予算決算文教厚生分科会会長が、9月定例会で審査した
一般会計・特別会計の決算概要について報告しました。
　決算報告の後、「公共交通」「市民が幸せになる地域共生
社会」についての意見交換会を行いました。皆様からいた
だきましたご意見、ご感想を念頭に、様々な議会活動を通

して市政へ反映させるとともに、今後につきましても試行
錯誤しながら議会報告会を開催し、より開かれた議会を目
指して取り組んでまいります。

12月定例会の主な議案　和光市のこんなことが決まりました

全議案・陳情の各議員ごとの賛否については、10ページをご覧ください

■  議案第82号 土地の交換について【原案可決（賛成全員）】

　丸山台一丁目に存する市有地278.74㎡と和光市駅北
口土地区画整理事業地内の民有地365.69㎡の土地を交
換することについて原案のとおり可決しました。今後は
市街地再開発事業で整備予定の再開発ビルの和光市の
床として活用する予定となっています。
■  議案第83号 財産の貸与ついて【否決（可否同数・議長裁決）】

　和光市役所議事堂1階（122.48㎡）について、株式会社
ファミリーマートを事業者として選定し、貸し付けを行
うことについての議案が可否同数となったため、議長裁
決を行い、議長は現状維持の原則に基づき否決としまし
た（※）。討論では、市庁舎にぎわいの課題解決に役立ち、
文化施設の相乗効果、近隣への波及効果、また庁舎全体
の付加価値の醸成、にぎわいの確保等に影響を与えると
の賛成意見や、行政財産使用料、光熱水費の免除、運営
支援金平均日商20万円未満の場合に発生する最大460
万円の支援を行うといった、民間企業に市の財産を貸し
付け、さらに税金を原資として運営を支援するというこ
と、現在、庁舎内の執務室が狭いことや会議室が少ない
ことで事務効率、市民の利便性が上がらないという状況
を優先して解決すべきとの反対意見がありました。
※�議題となった案件の可否は、出席議員の多数決で決め
ます。従って、半数より多い議決があれば、それが議会
全体の意思となります。
　�議長は、法律に特別の定めがある場合を除き、議員と
して議決に加わる権利を有しておりませんが、可否同
数の場合は議長が裁決を行うことになります。

■  議案第84号 中央公民館雨漏改修工事の変更契約の締結について
【原案可決（賛成全員）】

　中央公民館雨漏改修工事の請負については、本年6月
定例会で議決され、令和6年6月27日付で株式会社共進
と請負契約を締結していましたが、工事の過程において
追加の工事内容が発生したことから、契約内容を変更す
ることについての議案を原案のとおり可決しました。な
お、本件の変更後の契約金額は1憶7,303万円となり、当
初の契約金額から803万円の増加となります。
■  議案第86号 和光市生活介護施設（知的障害者）の管理を行わせる
指定管理者の指定について【原案可決（賛成全員）】

社会福祉法人 和光市社会福祉協議会を 
指定管理者に指定
　和光市生活介護施設（知的障害者）の指定管理者につ
いて、令和7年4月1日から5年間、現在の指定管理者であ
る和光市社会福祉協議会を継続して指定管理者として
指定する議案を原案のとおり可決しました。

■  議案第87号 和光市総合福祉会館の生活介護施設（身体障害者）の
管理を行わせる指定管理者の指定について【原案可決（賛成全員）】

社会福祉法人 和光市社会福祉協議会を 
指定管理者に指定
　和光市総合福祉会館の生活介護施設（身体障害者）の
指定管理者について、令和7年4月1日から5年間、現在の
指定管理者である和光市社会福祉協議会を継続して指
定管理者として指定する議案を原案のとおり可決しま
した。
■  議案第88号 和光市総合福祉会館の就労継続支援B型施設の管理
を行わせる指定管理者の指定について【原案可決（賛成全員）】

社会福祉法人 和光市社会福祉協議会を 
指定管理者に指定
　和光市総合福祉会館の就労継続支援B型施設の指定
管理者について、令和7年4月1日から5年間、現在の指定
管理者である和光市社会福祉協議会を継続して指定管
理者として指定する議案を原案のとおり可決しました。
■  議案第90号 和光市税条例及び和光市都市計画税条例の一部を改
正する条例を定めることについて【原案可決（賛成全員）】

　今回の改正では、本年6月定例会において、「陳情第2号�
入湯税課税免除に関する陳情」が採択されたこと及び情
報通信技術の活用による行政手続等に係る関係者の利
便性の向上並びに行政運営の簡素化及び効率化を図る
ためのデジタル社会形成基本法等の一部を改正する法
律の施行に伴い、関連規定を整備することについての議
案を原案のとおり可決しました。この改正により、入湯
税課税免除基準額が1,000円（税抜き）から1,200円（税
抜き）となり、施行日は令和7年1月1日となっています。
■  議案第91号 和光市国民健康保険税条例の一部を改正する条例を
定めることについて【原案可決（賛成多数）】

　和光市国民健康保険ヘルスプランに基づき、令和7
年度から保険税率を改正する目的で、基礎課税額の平
等割額を削り、均等割額を21,000円から24,000円に改
め、後期高齢者支援金等課税額の均等割額を9,000円
から12,000円に改め、介護納付金課税額の均等割額を
9,000円から12,000円に改めることについての議案を
原案のとおり可決しました。

議会報告会の様子 意見交換会の様子
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令和6年12月定例会は11月28日（木）から12月
19日（木）までの22日間開催され、市長提出議
案22件、議員提出議案1件、陳情1件について
審議しました。

今号は、令和6年12月定例会の
あらましをお知らせします

市議会
だより
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（緑風会）
質問▶今年のBOSAIフェアはスポー
ツ祭りと同時開催で行われ、来場者
が前年の4倍近く増えましたが、今後
はBOSAIフェアのプログラムを障害
のある方も参加できるための検討を

行うことを要望します。

危機管理監▶災害時には様々な方が避難所に来るため、
どなたでも参加できるようBOSAIフェアのメニューに
ついて次回のプログラムで対応を検討してまいります。

その他の質問▶姉妹都市交流、文書管理
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（緑風会）
質問▶和光スポーツアイランド人工
芝サッカー場予約の件ですが、市と
してはこの優先団体への利用状況の
便宜は広く開かれるはずの市民利用
の観点から適正であると思いますか。

教育部長▶市民の皆様に御理解いただいているとの認
識のもと運営しておりましたが、今回質問をいただき、予
約の在り方全般について、関係団体からの意見聴取や他
市の事例確認など、情報を収集していきます。

その他の質問▶公共交通・不祥事の原因究明と責任の所在

齋
さ い

藤
と う

�幸
さ ち

子
こ

（公明党）
質問▶投票所入場整理券の作成、封
筒の作成、封入封緘（ふうにゅうふう
かん）作業は業者に委託している等
で時間を要すると思います。今後、
効率化を期待して圧着ハガキを利用

し、作業効率を改善する検討を伺います。

選挙管理委員会事務局長▶議員ご指摘のとおり、投票所
入場整理券を封書から、圧着ハガキへの変更も今後、検
討してまいりたいと考えております。

その他の質問▶若者応援クーポン（わこPAY）、ケアラー
支援、帯状疱疹ワクチン

BOSAIフェアの実施成果について

和光スポーツアイランドを市民が利用の際の
予約の公正性について市の取組みを伺う

投票率向上に向けて
選挙に関わるPRや環境整備を
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（無所属の会・維新）
質問▶隣接する東京都は現在第二
子以降の保育料を無償化しており、
来年9月からは第一子にも拡大され
ます。市民負担の軽減や少子化に伴
う保育園の経営状況の改善を図るた

め、近隣市より高い本市の保育料を見直すべきでは。

子どもあんしん部長▶負担できる方には負担していた
だいて、保育制度を運用することが重要と考えます。

質問▶子育て世帯が市外へ流出してしまうことを危惧し
ています。科学的根拠に基づく保育料とすべきです。

その他の質問▶DX、公文書管理、犯罪被害者支援等

近隣市と比べ高額な保育料の減額を
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（公明党）
質問▶「スフィア基準」とは被災者が
尊厳ある生活を守るために衛生や生
活環境について最低限満たす具体的
な指標です。国は避難所運営の自治
体向け指針を改定し、反映させる方

針です。取り組みを伺います。

危機管理監▶国では能登半島地震を受けてワーキング
グループ、検討会が行われており、市も今後の指導に基
づき推進してまいります。

その他の質問▶森林環境譲与税、保育ソーシャルワー
カー、DX、フューチャー・デザイン、非正規公務員等

避難所の環境改善へ「スフィア基準」導入を
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（公明党）
質問▶独り親世帯の相対的貧困率
は高く、「改正子どもの貧困対策推進
法」に「離婚後の養育費受領率向上」
が明記されています。民法等改正に
より刷新された「親権・養育費・親子

交流のルール」を周知し、親講座等の充実を。

市長▶離婚後も親と子の関係は続くもので、子供の将来
のために、離婚前後の相談支援体制の充実、内容を工夫
した、より効果のある講座を実施したいと考えます。

その他の質問▶広告付き開閉式ごみステーション、駅前
自転車駐車場の利便性と環境整備

独り親世帯の生活安定のため、充実した
就労支援と子どもの利益最優先の取組みを
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（やさしい未来へ歩む会）
質問▶特別支援学校を「福祉子ども
避難所」として指定するに当たり、避
難所運営について市、学校と県との
協議の道筋について伺います。

危機管理監▶内閣府から特別支援学
校を「福祉子ども避難所」に指定促進する依頼文書があ
り、地域防災計画改定の中で、受入れ体制の構築、人材確
保、備蓄等について、関係部局、学校や県と綿密な調整、
協議を行い、運用面の検討を進めてまいります。

その他の質問▶選択的夫婦別姓制度、公用車の適正運
用、障害福祉、内部統制やコンプライアンスの取組効果

特別支援学校を「福祉子ども避難所」に指定する
取組の推進と検討の道筋についての市の見解は

菅
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（新しい風・希望）
質問▶和光市での指定難病など患者
の状況、サービス給付や支援で各所
管の連携について伺う。

福祉部長▶埼玉県によると、指定難
病は、令和5年度末では前年度より

44名の増加です。本人や家族の状況に応じ必要な支援
の供給のため、介護と障害福祉の連携、調整の上、介護保
険サービスで対応できない部分を障害福祉サービスで
の補完等、各所管で連携して支援を行っています。

その他の質問▶学習支援端末更新、DIG（災害図上訓練）
の活用、「（仮称）こども計画」の策定状況等

難病患者、その家族への各所管連携で相談などの
支援を進めることについて
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（緑風会）
質問▶市道407号線の西大和団地周
辺について、市民から「横断歩道の近
くにある切り株が中途半端な高さで
伐採されており、歩行者や自転車に
とって危険。夜間はさらに見えにく

く、より危険だ。」との声がありますが、どのような安全対
策を考えているのか伺います。

都市整備部長▶切り株に反射テープの巻き付け、危険性
の高いものは今年度中に抜根等の対応を行います。

その他の質問▶通学路の除雪について、個人住民税の納税
率について、わこPAYについて、決裁文書の紛失について等

伐採された街路樹の安全対策について
（危険な切り株について）
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（新しい風・希望）
質問▶子ども・若者育成支援推進法
に基づく、困難を抱える若者への支
援策について、今後の具体的なアプ
ローチを伺います。

子どもあんしん部長▶本市ではこれ
まで若者自体を支援対象とする意識の醸成がなされて
おらず、取組が十分ではなかったと考えています。当事
者である若者の意見を聴取し、若者と一緒に支援策等を
検討していきたいと考えています。

その他の質問▶交通弱者対策、当初予算修正の影響、委
託事業の在り方（適切な精算）、児童発達支援センター等

社会生活を円滑に営む上で
困難を抱える若者の支援を

吉
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司
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（緑風会）
質問▶令和7年4月から始まる予定の
和光駅前クリニックでの病児・病後
児保育室の準備状況を伺います。

子どもあんしん部長▶整備に当たっ
ての方向性に関する協議を重ねている

ほか、整備事業者の選定など工事に向けた準備を進めて
いる状況です。

質問▶今後病児保育を利用しやすくするため、オンライ
ン診療などの導入も考えているのか伺います。

子どもあんしん部長▶先進的な事例を参考とし、オンラ
イン診療の導入について研究してまいります。

病児・病後児保育について
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（やさしい未来へ歩む会）
質問▶6月の質問において、フリーパ
ス制度の導入を検討していくと伺い
ました。また負担の少ない価格設定
をお願いしましたが、その後の進捗
状況を伺います。

都市整備部審議監▶価格設定や電子チケットの活用を
検討しています。1回の支払いの負担が少なく使いやす
いフリーパス制度を構築したいと考えています。

その他の質問▶自動運転サービス導入事業、ハラスメン
トへの対応、専決処分の対応、来年度の予算編成等

高齢者の外出の機会を奪わないためにも
市内循環バスにフリーパス制度を
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【一般質問とは】 市政全般について、各議員が様々な角度から執行機関に対し事務の執行状況及び将来に対する方針等につい
て報告、説明を求めて質問するものです。市民要望を交えながら議員自身の意思に基づいて質問することにより、より良き方
向へ執行機関の回答を引き出していくもので、各議員が力量を発揮する場でもあります。 （発言順位の順番で並んでいます）

市政に対する一般質問ダイジェスト
和光市のこんなことを聞きました



柴﨑市長が体調不良により、令和6年12月12日（木）、13日（金）の12月定例
会（市政に対する一般質問）を欠席したため、12月17日（火）に議事日程を変
更し、市政に対する一般質問を実施しました。

※�【二元代表制】�「二元代表制」とは、市議会議員と市長の両方を市民が直接選挙で選ぶ
制度のことです。二元代表制において、ともに市民の代表である市議会議員と市長が、
お互いに対等の立場に立ち、議論を重ねながら、市の発展のために取り組んでいます。

一般質問
用語解説
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質問▶陳情者は100人規模にこだわ
らないが設置には強い要望がありま
す。創意工夫して便利な施設建設に
取り組んでいただきたい。

都市整備部長▶再開発ビル内で検討
している公共公益施設は多世代の交流・ふれあいの場と
して市民ニーズ等も参考にして進めて行く方針です。

市長▶今回の公共施設の整備は駅北口のにぎわいづく
りに寄与すると考えています。

その他の質問▶小中学校の体育館のエアコン設置、女性
管理職の登用、4市共用火葬場設置に8つの提言等

100人規模の駅北口集会施設（仮）コミュニティセ
ンター建設、どのような見直しを考えているのか
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質問▶国民健康保険の運営に当たっ
て、医療関係者や被保険者が集まり、
議案などを審議する場として運営協
議会があります。議事録が公開され
ていますが、音声と共に録画を公開

をすることも必要ではありませんか。

健康部長▶和光市市民参加条例に基づき会議を公開し、
会議録を作成、ホームページにおいて公表しています。

要望▶市民がより簡単に情報にアクセスできるようご尽
力ください。

その他の質問▶平和事業、駅北側公園建設等

時代のニーズに即した情報公開を行うことで、
より市民に寄り添った国民健康保険運営に
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質問▶地権者は住み慣れた家から移
転する不安を抱えています。技術的
な観点や公平性の観点などから譲れ
ない部分はあるにしても、情報を積
極的に周知し、誠実に対応し、早い段

階で信頼関係を築いておくようお願いします。

都市整備部長▶移転の1年以上前から説明・協議を開始
し、土日や夜間などにも実施しています。仮換地の造成
工事前には図面等を示して説明しています。公共事業な
ので、地権者の要望すべてに対応できるわけではありま
せんが、そのことも含め、ご理解いただけるよう誠実に対
応します。
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（無所属の会・維新）
質問▶「広報わこう」にて選択的夫婦
別姓制度やジェンダー等のテーマを
扱うコラム記事「おるご～る」につい
て、政治的中立性を欠いているとの
声が市民から寄せられました。どの

ような掲載基準や編集要綱を定めていますか。
企画部審議監▶庁内向けの手引きはありますが、掲載基
準や要綱は定めておりません。
質問▶大きな問題です。掲載基準等で政治的中立性の保
持を定め、疑念を持たれない紙面を作ってください。
その他の質問▶成田空港連絡バスの運行再開に向けた
取組について、政党機関紙の庁舎内勧誘行為について

地権者との協議と信頼関係
（土地区画整理事業の補償や移転について）

「広報わこう」の政治的中立性保持を
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（議長）
質問▶二元代表制がきちんと行わ
れるためには①法令遵守、②過ちが
あった場合は認めて責任の所在を明
らかにすること、③誠意ある説明の3
点が必要と考えますが、市長の考え

を伺います。

市長▶足りないところがあるということでしたので、改
善できるところは改善して、議会とは緊張感のある関係
をもって前向きな議論を進めていけるように努めてまい
りたいと思います。

◦議長としては異例ですが一般質問を行いました。

市長は二元代表制※の主旨に従い
議会と適切に向き合うべきではないか

12月定例会 常任委員会の審査
本会議における議案の議決に先立ち、議員で構成する各常任委員会で審査を行いました。
ここでは、主な内容を報告します。本会議での委員長報告の全内容は、ぜひ動画でご覧くだ
さい。

和光市議会録画中継　 検索

予算決算常任委員会　委員長 菅原 満
議案第94号、令和6年度埼玉県和光市一般会計
補正予算（第3号）
問市内循環バス運行事業者支援金の経緯につい
て伺う。
答今年7、8月あたりからヒアリング等を始め、運
転手に運行業務を行う上で負担が出ているという
ことに対し、支援金を計画しました。
問物価高騰で苦しんでいる人が誰なのか精査や
他を検討したのか伺う。
答交付金の使途は、当初予算で、学校給食業務、子
ども・若者クーポンに充当しており、6月補正で未
充当があり、循環バスの撤退という課題もあり、こ

の事業を選択しました。
問何が根拠となっているのか伺う。
答IC機器の改善等を図っていきたいという話は
以前からあり、費用も数百万円かかるので支援金
は助けになるもの考えています。
問在宅障害者支援で1億5,000万円程度の大幅な
増額の要因について伺う。
答特に、児童発達支援や放課後等デイサービスで
伸びが顕著となっています。
◦ 今定例会では、議案7件が付託され、審査を行い
ました。

和光市生活介護施設（知的障害者）の指定管理者
の指定について
問今回、指定管理者の選定委員会を非公開のヒア
リングに至った経緯を伺う。
答応募者が有する管理運営のノウハウや信用情
報に関する事項が扱われているので、非公開のヒ
アリングを実施しました。
問事業に対して増額60万円の内容を伺う。
答施設の送迎車の耐用年数が過ぎ、リース替えで
3台分を計上しております。

和光市総合福祉会館の生活介護施設（身体障害
者）の指定管理者の指定について
問指定管理料が令和7年度以降あるが、内容を確
認されての選定か伺う。
答今まで指定管理料がかかっていなかった施設
ですが、1年間約1,300万円かかるとの収支計画の
内容を確認して選定しました。
◦ 今定例会では、議案4件が付託され、審査を行い
ました。

文教厚生常任委員会　委員長 赤松 祐造

総務環境常任委員会　委員長 吉田 武司
議案第82号、土地の交換について
問交換する民有地の活用予定を伺う。
答市街地再開発事業で整備予定の再開発ビル内
に和光市の床として活用する予定です。
問この丸山台の土地との交換ということは、代替
地交換を希望されていた地権者の方皆様に提示
されたのか伺う。
答同じように代替地の御意向を持たれていた他
の地権者様にもそれぞれ御提示して、その中で調
整ができた方と土地の交換に至りました。

議案第83号、財産の貸付について
問運営支援金で平均日商20万円未満の場合に発
生ということで、20万円に満たない部分を補塡す
るという考えなのか伺う。
答20万円にいかなかった部分について支援をす
るという形です。赤字が出ている分を幾らか利益
が出るような形で運営を支援してほしいというこ
とでの運営支援金です。
◦ 今定例会では、議案7件と、陳情1件が付託され、
審査を行いました。

■ 令和6年度朝霞地区議長会議員研修会を受講
【10月28日（月）】
　和光市民文化センターにおいて、（株）廣瀬行政研究
所代表取締役の廣瀬和彦氏を講師に「議会における
ハラスメント」というテーマで研修会が行われました。
　研修会では、ハラスメントの意義についてや、各市で
起きた具体的な事例を挙げながらの講義を受けました。
　今回の研修では、実際に起きた時の議会における相
談窓口の設置や、ハ
ラスメント防止に関
する条例・要綱の整
備の重要性について
改めて考える機会と
なりました。

T O P I C S

朝霞地区議長会議員研修会
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■委員長��吉田 武司　■副委員長��鎌田 泰春　■委員��伊藤 妙子　松永 靖恵　菅原 満
■議長��安保 友博　■オブザーバー�� 小嶋 智子（副議長）議会運営委員会編集

◦ 掲載記事の詳細は、議会事務局 までお問い合わせください　TEL 048-424-9108　FAX 048-463-2835 
Eメール i0100@city.wako.lg.jp　市議会HP http://www.city.wako.lg.jp/home/shigikai.html

議案等の採決結果
令和6年12月定例会で審議された議案等の採決結果です。

〇：賛成 ×：反対 欠：欠席 棄：棄権 除：除斥
△：趣旨採択  （議長 安保 友博は採決に加わらず）
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◆賛否が分かれ否決となった議案（議案第83号については可否同数のため議長裁決）

議案第83号�財産の貸付について × × × × 〇 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 × 〇 ×

◆賛否が分かれ原案可決・採択となった議案・陳情

議案第91号��和光市国民健康保険税条例の一部を改正する条例を定めることについて 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ×

陳情第4号� 資産課税の軽減等に関する陳情書 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × 〇

◆全議員が賛成した議案

12月定例会�市長提出議案22件、議員提出議案1件、市民等からの陳情1件

議案第82号	 	土地の交換について

議案第84号	 	中央公民館雨漏改修工事の変更契約の締結について

議案第85号	 	専決処分の承認を求めることについて（令和6年度埼玉県和光市一
般会計補正予算（専決第3号））

議案第86号	 	和光市生活介護施設（知的障害者）の管理を行わせる指定管理者の
指定について

議案第87号	 	和光市総合福祉会館の生活介護施設（身体障害者）の管理を行わせ
る指定管理者の指定について

議案第88号	 	和光市総合福祉会館の就労継続支援B型施設の管理を行わせる指定
管理者の指定について

議案第89号	 	和光市監査委員条例及び和光市水道事業及び下水道事業の設置等
に関する条例の一部を改正する条例を定めることについて

議案第90号	 	和光市税条例及び和光市都市計画税条例の一部を改正する条例を
定めることについて

議案第92号	 	市道路線の廃止について

議案第93号	 	市道路線の認定について

議案第94号	 	令和6年度埼玉県和光市一般会計補正予算（第3号）

議案第95号	 	令和6年度埼玉県和光市国民健康保険特別会計補正予算（第3号）

議案第96号	 	令和6年度埼玉県和光市後期高齢者医療特別会計補正予算（第2号）

議案第97号	 	令和6年度埼玉県和光市介護保険特別会計補正予算（第2号）

議案第98号	 	令和6年度埼玉県和光市和光都市計画事業和光市駅北口土地区画整
理事業特別会計補正予算（第2号）

議案第99号	 	令和6年度埼玉県和光市水道事業会計補正予算（第3号）

議案第100号	 	令和6年度埼玉県和光市下水道事業会計補正予算（第1号）

議案第101号	 	職員の給与に関する条例等の一部を改正する条例を定めることにつ
いて

議案第102号	 	令和6年度埼玉県和光市一般会計補正予算（第4号）

議案第103号	 	令和6年度埼玉県和光市和光都市計画事業和光市駅北口土地区画整
理事業特別会計補正予算（第3号）

議案第104号	 	専決処分事項の指定についての一部を改正することについて

●	本会議の手話通訳・要約筆記
を無料で手配します。傍聴希
望日の2週間前までにご連絡
ください。
●	本会議の開催時には、市議会ホ
ームページでライブ中継（字幕
付き）をご覧になれます。ぜひ、
ご利用ください。
●	市議会だよりを音訳したデイジ
ー図書（CD）を配布しています。
また、市議会ホームページでは
音声データを公開しています。

聴覚・視覚障がいの
ある皆さまへ

●  定例会・臨時会の審議結果
定例会・臨時会で審議された議案・陳情等の
内容や採決結果を、市議会ホームページで
公開しています。ぜひ、ご覧ください。

和光市議会�審議結果 検索

●  本会議ライブ中継・録画配信
ライブ中継（字幕付き※1）は本会議開催時の
み配信します。ライブ中継録画映像（速報版）
は、会議終了後翌日以降※2	から録画配信まで
の間、録画配信は会議終了後5日目以降※2	に
配信します。
※1		字幕はAI自動生成のため、正確な表記ではない場合があります。
※2	土曜・日曜・祝日を除く

和光市議会�録画中継 検索

●  会議録検索システム
12月定例会の会議録は、2月12日（水）に公
開予定です。

和光市議会�会議録 検索
◀ 声の市議会�
だより

◦�開会時間は、いずれの日も9：30を予定
◦�正式な日程・市政に対する一般質問の議員発言順位は、�
2月18日（火）開催予定の議会運営委員会で決定します
◦請願・陳情は2月12日（水）15：00までにご提出ください

3月定例会の開催予定
2月 20日（木）�開会、施政方針に対する質疑

21日（金）�提案説明

2月 28日（金）��議案に対する質疑、予算決算常任委員会

3月 3日（月）〜6日（木）��予算決算総務環境分科会�
総務環境常任委員会�
予算決算文教厚生分科会�
文教厚生常任委員会

10日（月）�〜13日（木）�
市政に対する一般質問

17日（月）�予算決算常任委員会

19日（水）�委員長報告、討論、採決、閉会
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